

Artikel vom 29.07.2021

Florian Hahn vor Ort

Treffen Sie unseren Abgeordneten Florian Hahn



"Treffen Sie unseren Abgeordneten Florian Hahn" im Minoawar ein voller Erfolg. Danke für den tollen Besuch

Die zahlreichen Bürger hatten vielfältige Fragen zu den aktuellen Herausforderungen der Pandemiebekämpfung, Wirtschafts- und Außenpolitik sowie der Nachhaltigkeit und Digitalisierung. Arbeitsplätze und Umweltschutz dürfen ebenso wie die Mobilitätsformen nicht gegeneinander ausgespielt, sondern müssen miteinander versöhnt werden!